
                                       

       

                              Conseil d’école  du mardi 25 juin  2019  
 
Etaient présents : 
Enseignantes : Mesdames FOURNOL,LE JOLY, BEUZEBOC, ROUILLON, ECHASSOUX . 
Parents : Mesdames   CARPENTIER  et DIAO-BOUXIN 
                 Monsieur  SABAS  
Mairie:  M.  HOUDOY –Mme KERBRAT   
Absents et escusés 
Parent :   Madame   LECOINTE, Monsieur ROUILARD ( démission )  
DDEN : Mme GONTARD 
 

 
1)Les effectifs prévus pour septembre 2019 : 
      TPS  3                      CP 20                  
      PS    11                   CE1   10 
      MS      9                   CE2 11  
      GS    17                 CM1  27 
                                     CM2 31 
     40 en maternelle      99 en élémentaire  
  Total de 139 élèves . Les effectifs se maintiennent . L’année prochaine 
nous aurons un gros départ de CM2 en 6e . 
 
2) Les activités des classes du 3e trimestre :  
Le voyage des CM1/CM2 et des CM1 au Futuroscope s’est bien passé. 
Le premier jour , les  2 classes ont visité le Marais Poitevin.. 
Pour les classes maternelles,  la classe de PS/MS est allée visiter  
l’aquarium de Vannes , pour la classe de MS/GS , ce fut une sortie à 
Brocéliande . Les MS/GS et les moyens de la classe de PS/MS ont 
participé à une rencontre USEP à Carnac , le Printemps des maternelles. 
La sortie de fin d’année pour ces deux classes sera une pêche à pied à 
la plage du Men Dû. Les classes de CE2 et de CP/CE1 vont à Suscinio  
visite du Château et atelier .  
Une question a été posée par les parents  de l’école à leurs 
représentants concernant les aides de l’Echo de la Récré par rapport à 
ces sorties. Pour chaque sortie, le  coût du transport est pris sur le 
budget alloué par la mairie , le coût des entrées a été pris en partie pris 
en  charge en partie par l’Echo de la , récré ( 2 euros par élève ).  L’aide 

apportée par l’Echo  pour le voyage avec nuitée des CM1/CM2 et des 
CM1 est de 16  euros. La mairie et la coopérative de l’école ont participé 
aussi .Dans  le document annonçant la tartiflette en janvier , une 
« coquille »  s’était glissée  indiquant que les CE2 participeraient au 
séjour Futuroscope mais cela n’était qu’une erreur de réutilisation du 
document de l’année précédente. Pour une question de budgets, il n’est 
pas possible de faire partir plus de 2 classes en séjour avec nuitée. 
L’année prochaine , il n’y aura  que la classe de CM2 qui partira en 
séjour classe de neige. Le centre  qui nous accueille dans le cadre du 
jumelage Carnac-La Clusaz ne pourra accueillir qu’une classe malgré 
une réservation demandée il y a de nombreux mois .   
 
3) Les travaux :  
De nombreux travaux ont été réalisés dans notre école depuis 2 ans pour 
le bien-être de nos élèves  : préau et jeu de la maternelle, sanitaires et 
espaces herbeux côté élémentaires  . Dernièrement, des buts multisports 
ont été installés dans la cour élémentaire. Des travaux de clôture et  de 
mise en place de portails pour assurer la sécurité des élèves sont en 
cours et devraient être terminés pour la rentrée.  
Le nouveau restaurant scolaire devrait être mis en service en janvier 
2020. Les couleurs de ce restaurant scolaire ont été réfléchies : à 
l’extérieur des couleurs neutres ont été choisies ; à l’intérieur, les 
couleurs seront plus chaudes , pour les sanitaires un dégradé de 
couleurs , pour le sol de la salle de restauration un PVC de belle qualité 
façon parquet .  
 

                             La séance est levée . 
                            Pour le conseil   

 

 

                                                        La Directrice 


